



INTERNATIONALE OLYMPIAJOLLEN UNION District Deutschland

Liebe Segler, Sympathisanten und Förderer der wohl schönsten
Einhand-Jollenklasse der Welt!

Das Jahr 2021 ist in wenigen Tagen zu Ende.

Das Corona-Virus und seine zahlreichen Mutationen liegen wie ein schwerer
Teppich über der ganzen Welt.

Wenigstens konnten ab Ende Mai diesen Jahres die meisten Regatten in unserer
Bootsklasse durchgeführt werden.

Die von uns organisierte EURO am Gardasee war für viele von uns feines
Segeln bei feinem Wetter in einer feinen Gegend. Mehr geht nicht, wie ich finde!

Für 2022 wird unser Highlight im Regattakalender zweifellos die IDM auf dem
Müggelsee.

Ich wünsche Euch allen ein frohes Weihnachtsfest und ein gutes, gesundes und
friedliches Jahr 2022!

The same procedure as last year:

Prost Jungs und Deerns,

Ihr und Euer

Jörn Cordbarlag -GER 71
1. VS IOU-D